



学校だより

後 川

No. 10
令和3年 9月10日(金)発行
四万十市立後川中学校

さあ全力で運動会 結団式!!

9月25日(土)に開催される保小中合同秋季大運動会の練習が本格的に始まりました。9月9日(木)には小中学生で赤組・白組の結団式を行いました。共通スローガン「心をついに」や今年どのような運動会をつくりあげるのかを全員で確認しました。式では、実行委員長竹内 陸斗さんから『保護者や地域の方、みんなにこれまで以上に楽しんでもらえる運動会にしよう。それには小学生・中学生全員が心をついにして楽しめるよう、笑顔で全力で最後までやりきろう。』とあいさつがありました。赤組・白組の団員のあいさつのもと各組にわかれ、自己紹介や自分がかんばりたいことを話し合いチームの結束を強めたことでした。中学生からは運動会の成功に向けての意気込みや小学生のよいお手本となろうとする姿勢が伝わり、気の引き締まる結団式となりました。

今度の運動会は後川中学校最後の運動会です。これまで以上に盛りあげようと全学年の生徒全員が実行委員となり、結団式をはじめ競技や応援などアイデアをねりながら準備に取り組んでいます。今年もコロナの影響で午前中の半日開催ですが、チームワークのよさと真剣勝負の見応えある運動会をどうぞご期待ください。



☆運動会参観に関して、新型コロナウイルス感染症対策として、参観する方全員に「申請書」の提出をお願いしています。事前に必要枚数を学級担任までお知らせいただければ、お子様を通じて配付しますのでどうぞご連絡ください。(9/25 受付にも用意していますが、当日ご持参いただけたら入場がより円滑に行えます。)

落ち着いて対応 シェイクアウト訓練

9/1、防災の日にちなみ、県下一斉のシェイクアウト訓練が行われました。10時の地震発生の合図とともに授業中だった生徒・教員が一斉に『姿勢を低く、頭を守り、動かない』の訓練を行いました。近い将来起こると予想されている「南海トラフ地震」に備え、いざという時、適切な行動が取れることと防災意識を高めておくことは重要です。ご家庭でももしもに備え、災害時の対応や避難場所等の確認をお願いします。



<裏面もご覧ください。>

夏休み中も大活躍

第75回高知県中学校総合体育大会陸上競技男子走高跳に出場した3年 竹内 陸斗さんが第1位 記録 170 cmでした。おめでとうございます。夏休みに全学年で優勝をたたえ、記念撮影、その後、校門近くに横断幕を掲げました。また、8月には第59回四国中学校総合体育大会にも高知県代表として出場しました。



そして、8月5日(木)の平和登校日では、『おかあさんの木』というアニメーション映画を通して戦争の悲惨さを考えました。7人の男の子をもつ母親が次々と息子を戦争にとられ、



母親は息子たちの無事を祈り、桐の木を植え大事に世話をしながら育てていく話でした。子どもたちは次々と戦死してしまいましたが、母親は季節や木の状態に息子のことを重ね、木に話しかけながら息子たちの帰りを待ち続ける話でした。



けれども一人生き残った息子が帰ってきた時には母親はすでに亡くなっていました。

戦争でひきさかれた家族のこと、母の思いや息子の願い、「戦争はいけない」と言えなかった当時の人々の思いなど、いろいろなことを考える時間となりました。

一人一人が自分の考えをまとめ、それをお互いに読み合い、さらにどう考えたかを発表しました。

戦争を経験していない私たちだからこそ、戦争の悲惨さや歴史、社会の状況を正しく理解し、自分たちは何をすべきかをしっかり考えた平和登校日でした。

世界を動かすのは英雄の力だけではありません。

一人一人の小さなひと押しが集まることでも世界は動くのです。(ヘレン・ケラー)

いつも自分を磨いておけ。あなたは世界を見るための窓なのだから。

(ジョージ・バーナード・ショー)